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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和５年９月定例教育委員会 

日 時 令和５年９月２７日（水）午後 2 時 00 分～午後 2 時 22 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、濱田委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、嶝口教育指導係長、 

惠納総務学事係長、江川生涯学習係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から９月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に濱田委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第１１号 臨時代理の報告（令和５年度白浜町一般会計補正予算（第４号）におけ

る意見）について 

《概要》令和５年度白浜町一般会計補正予算（第４号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（学校雑木伐採等委託料、中央公

民館屋根防水修繕およびエアコン修繕、体育施設サッカーゴール等購入、日置給食センター

冷凍冷蔵庫購入など。） 

  【意見・質問なし】 

 

４．付議事項 

  議案第１７号 富田幼稚園通園費補助金交付要綱を廃止する要綱について 

《概要》定期バス利用による通園が無くなったので、要綱を廃止する。 

  【意見・質問なし】 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１７号 富田幼稚園通園費補助金交付要綱を廃止

する要綱については、原案のとおり決した。 
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  議案第１８号 白浜町教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

《概要》学童保育事業にかかる入所決定通知書の作成など、電子印を使用した新たな運用を

開始したいので、所要の改正を行う。 

  【榎本委員】 

 電子印というのは紙に印鑑が印刷されているものですか。また、色は赤で印刷されるので

すか。 

  【廣畑次長】 

 そうです。学童保育の入所決定通知書の作成について、今まででしたら、３００枚ほどあ

るものを一枚一枚、朱肉を付けて押していますが、それを役場の総合行政システムで印鑑部

分が印刷された通知書が打ち出されたものを使用するということで事務の効率化をはかり

ます。詳細は今後業者と詰めていくことになりますが、印鑑部分も文字と同じ黒での印刷を

予定しています。現在ある印鑑は引き続き使用しながら、必要に応じて電子印も使用できる

ようにするということです。 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１８号 白浜町教育委員会公印規則の一部を改正

する規則については、原案のとおり決した。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

 

７．その他 

  令和５年１０月定例教育委員会の日程について 

  令和５年１０月２６日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


